



Le choix du nouveau directeur général de l'OMS se précise

Rubrique : actualités - Date : mardi 21 janvier 2003

Le Conseil exécutif de l'Organisation mondiale de la Santé, réuni à Genève, a restreint aujourd'hui la liste des candidats au poste de Directeur général de l'OMS.

Cinq noms figurent désormais sur cette liste :

Dr Julio Frenk, Mexique Dr Jong Wook Lee, République de Corée Dr Pascoal Manuel Mocumbi, Mozambique Dr Peter Piot, Belgique Professeur Ismail Sallam, Egypte

Le Conseil proposera l'un de ces cinq candidats pour diriger l'Organisation de juillet 2003 à juillet 2008. La décision sera prise au début de la semaine prochaine, peu avant la clôture de la cent onzième session du Conseil exécutif, prévue le 28 janvier en fin de journée. Le vote de désignation aura lieu après l'entrevue qu'auront eue les candidats avec le Conseil, divisée entre un exposé oral et une séance de questions et réponses.

Source [WHO](#)